In der Beschreibung verwendete Abkürzungen

B Breite
BK Bügelkupplung
BN Betriebsnummer
E-Antrieb Elektroantrieb
GK gelber Katalog
H Höhe

h.M. handbemalte Masseausführung

KK Klauenkupplung

L Länge

LVP Ladenverkaufspreis
MB Mercedes Benz
MoY Model of Yesteryear

n.A.d.E. nach Angaben des Einlieferers

NK Nachkrieg
Okt Originalkarton
S Spannweite
STA Stromabnehmer
VK Vorkrieg

vkks verchromter Knopf mit kleiner Schrift, 70er Jahre vkss verchromter Knopf mit Schreibschrift, 50/60er Jahre Zustand 0 neuwertiger Zustand, minimale Spuren z.B. am Schleifer

(von Probefahrten) sind möglich

Zustand 1 sehr guter Zustand mit leichten Gebrauchsspuren Zustand 2 guter Zustand mit Gebrauchsspuren, teilweise mit

Lackfehlern

Zustand 3 bespielt, aber noch gut

Zustand 4 bespielt mit deutlichen Gebrauchsspuren, Kleinteile

können fehlen

Zustand 5 Ersatzteilspender, Teile können fehlen

- * Bei Konvoluten bedingt durch viele Kleinteile, wie Spiegel oder Zierleisten bei PKW's, Maste oder Geschütze bei Schiffen, kleine Streben bei Loks etc., kann es vorkommen, daß vereinzelt solche Kleinteile fehlen oder abgebrochen sind, auch sind die Schiffe durch doppelseitiges Klebeband aufgeklebt und können dadurch Klebereste aufweisen bzw. Lackfehler hervorrufen.
- * Die Originalkartons bei Konvoluten in der Rubrik Modellautos werden nicht überprüft auf Beschädigungen, Restaurierungen, Beschriftungen etc.
- * Modellflieger, die mit WW gekennzeichnet sind, werden als Wiking Flieger beschrieben. Es wird nicht überprüft, ob es sich um neue oder alte Modelle handelt. Eine Vorbesichtigung ist deshalb ratsam.
- * Bei Konvoluten von Lokomotiven und Wagen im Okt kann nicht jede einzelne Lok/Wagen geprüft werden. Es ist denkbar, daß vereinzelt Lagerspuren, bzw. Beschädigungen vorliegen können. Auch kann es vorkommen, daß der Okt mit dem Inhalt nicht übereinstimmt. Dies wurde von uns nur stichprobenartig überprüft.
- * Sofern eine Lok nachträglich digitalisiert wurde und von uns im Katalog erwähnt, so ist dies nicht überprüft worden und auch keine Garantie dafür, daß ein Decoder vorhanden ist. Auch kann es vorkommen, daß kleinere Beschädigungen vorhanden sind.
- * Bei Figuren Konvoluten z. B. Elastolin oder Lineol Figuren, Masse oder Hartplatstik, können vereinzelt kleine Beschädigungen vorhanden sein, die beim Beschreiben übersehen wurden. Eine Vorbesichtigung ist deshalb ratsam
- * Bei Bausätzen, Baukästen, Spielen usw. können wir aufgrund der vielen Einzelteile keine Garantie auf Vollständigkeit übernehmen.

Shortcuts used in the item descriptions

B width

BK loop and hook coupler

BN road number E-Antrieb electric drive GK yellow catalogue

H height

h.M. hand-painted construction of mass

KK dog clutch
L length
LVP retail price
MB Mercedes Benz
MoY Model of Yesteryear

n.A.d.E. according to the statement of the consigner

NK post-war

Okt original packaging

S range STA pantograph VK pre-war

vkks chromed button with small lettering, 70's vkss chromed button with cursive, 50's / 60's

condition 0 (Z 0) mint condition, minimal traces, for instance on the

slider (due to test runs) are possible

condition 1 (Z 1) very good condition with small traces of usage

condition 2 (Z 2) good condition, traces of usage, partially paint flaws

condition 3 (Z 3) used, but still in good condition

condition 4 (Z 4) used , visible traces of usage, small parts might be

missing

condition 5 (Z 5) the item ought to be used to get spare parts, parts might be missing

- * It is possible that items of mixed lots miss some small parts such as mirrors of cars, ordnance or poles of ships, tiny frames of railroads, etc. In addition to that especially ships possibly have residues of glue or paint flaws due to the double-faced adhesive tape they are glued on.
- * In case of mixed lots in the category of model cars the original boxes will not be checked for damages, repairs, markings etc.
- * Model airplanes that are labelled 'WW' are described as 'Wiking' airplanes. It is not analysed whether it is about new or old models. Thus a preview is recommended.
- * Mixed lots of railroads and wagons in original packaging might not be checked in detail.

Potentially there are age-related traces or slight damages. The paperboard container might not fit to the content. We only randomly screened that.

- * In case railroads have subsequently been digitalised and this is described in the catalogue we still did not check that. Neither can we guarantee that there is a decoder existent. It also might be that there are some slight damages visible.
- * Mixed lots of military toys and figures, for instance Lineol and Elastolin figures, mass or rigid plastic, potentially have slight damages that have been overlooked while the lots were described. Thus a preview is recommended.
- * Due to the huge amount of single parts we can not guarantee the completeness of construction sets, building blocks, games, etc.

Gebotsabgabe ist bis Donnerstag, 05. März 2015, spätestens 12.00 Uhr Für Gebote, die später eingehen, können wir keine Garantie zur Berücksichtigung oder Richtigkeit der Eintragung übernehmen.

All written offers are due to Thursday, March 5th, 12.00 pm latest.

We can not guarantee consideration and correct recordation of bids that arrive after this point.